

Noticias ISP 05-2004

>>> PSI@lb.bcentral.com 03/30 15:55 >>>

- Solidaridad con los sindicatos españoles
- Se mantiene la resistencia de los sindicatos tailandeses
- Propuesta de campaña mundial por los Objetivos de Desarrollo del Milenio
- Avanza en África la campaña por los Servicios Públicos de Calidad
- 22 de marzo: Día Mundial del Agua
- El agua: un derecho del consumidor
- "Juega limpio en las Olimpiadas"
- Nuevo boletín de la ISP: "¡ Equidad de remuneración YA!"
- ¡ Víscados!

SOLIDARIDAD CON LOS SINDICATOS ESPAÑOLES TRAS LOS ATENTADOS EN MADRID

La ISP ha enviado un mensaje a los sindicatos españoles a raíz de los brutales atentados perpetrados en Madrid. En ese mensaje manifiesta su condoleancia por las víctimas y con sus familiares, condenando al tiempo los actos terroristas, que constituyen un ataque directo a la población trabajadora y a los valores que defiende el movimiento sindical internacional.

SE MANTIENE LA RESISTENCIA DE LOS SINDICATOS TAILANDESES

La campaña de resistencia sindical en Tailandia ya lleva casi un mes (véase Noticias ISP 4/2004).. El gobierno ha cedido, en vista de la presión sindical, viéndose obligado a posponer la privatización proyectada. El grupo nacional aglutinante que representa a 135 ONG tailandesas, se ha manifestado en apoyo de la campaña sindical. La ISP enviará una nota a los sindicatos pidiéndoles su apoyo moral y económico a esta batalla crucial en Tailandia.

¡ Manténganse al día sobre la marcha consultando el sitio web [www.world-psi.org!](http://www.world-psi.org)

PROPIUESTA DE CAMPAÑA MUNDIAL POR LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO

La ISP fue invitada por Oxfam a participar en una reunión de muchas organizaciones, el 19 de marzo en Londres, con el propósito de discutir la posibilidad de una campaña mundial por los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) fijados por la ONU. Todos esos objetivos -determinados fines en los dominios de la salud, la educación, el agua y el combate contra el VIH/Sida, que se han de cumplir en el año 2015- son considerados esenciales si se quiere lograr algún progreso hacia la erradicación de la pobreza. La gama de grupos que concurrieron en el encuentro de Londres, en el que Mike Waghrone representó a la ISP, abarcó ONG que trabajan en los campos de la educación, el combate contra el VIH/Sida y el desarrollo, y organizaciones basadas en la fe religiosa, lo mismo que representantes de la unidad de la ONU responsable de la campaña misma por los ODM. La ISP apoyó esta reunión porque muchos de los ODM conciernen directamente a nuestra propia campaña por los Servicios Públicos de Calidad. Se convino en que los elementos que deben sustentar cualquier cometido de los países del hemisferio norte, si se quiere cumplir los ODM, son: un mejoramiento de los aspectos financieros (alivio de la deuda y una mayor ayuda al desarrollo) y un abandono de los enfoques neoliberales del comercio internacional y de las reglas del comercio, que hacen imposible a los países en desarrollo alcanzar un mayor acceso para sus mercancías y servicios elaborados, para generar los tipos de crecimiento económico sostenible que los encamine hacia un desarrollo sostenible. El centro de atención de la campaña lo constituirá una serie de actos programados para 2005: la reunión del G8 en el Reino Unido, la cumbre de jefes de Estado de la ONU para evaluar el progreso logrado hacia el cumplimiento de los ODM, y una probable conferencia ministerial de la OMC. Se espera que, de lograr que se adhiera a la campaña un mayor número de ONG, sea posible presionar a los gobiernos del Norte a que cumplan sus compromisos de ODM y a los Estados de países en desarrollo a que cumplan su parte del trato, en lo relativo al buen gobierno y a la asignación de dinero adicional a los programas de reducción de la pobreza. Pronto se convocará un ciclo de discusiones ulteriores, tanto entre quienes asistieron a la reunión de Londres como también con otras ONG que estén interesadas, con el fin de darle más cuerpo a la propuesta de campaña.

AVANZA EN ÁFRICA LA CAMPAÑA POR LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD

Jenny Luck asistió a la reunión del SUBRAC del África Meridional en Mauricio, con la misión de dirigir un taller de un día, sobre la ejecución de proyectos, programado para las presidencias de los Comités Nacionales de Coordinación (CNC). En 2004 habrá más actividades nacionales realizadas por los sindicatos con fondos para proyectos. El taller incluyó una descripción de un ciclo de proyectos y de las partes que los constituyen, lo mismo que del papel de las afiliadas de la ISP en los países patrocinadores. Se trató de los derechos y responsabilidades de los sindicatos y de los CNC, de la ISP y de los patrocinadores y se estableció una lista para ayudar a los sindicatos; luego se desarrollaron discusiones sobre la supervisión y presentación de informes de los proyectos. Después de la reunión del SUBRAC, la delegación de la ISP asistió al 59º congreso anual de la Asociación de empleados del gobierno (GSA en siglas inglesas) de Mauricio. El tema del congreso fue "Sindicalismo eficaz para mantener Servicios Públicos de Calidad", que el sindicato considera como campaña importante y oportuna de la ISP. La GSA presentó su nuevo sitio web, creado para ayudar en la campaña y suministrar información actualizada a los miembros.

22 DE MARZO: DÍA MUNDIAL DEL AGUA

El tema del Día Mundial del Agua este año es "El agua y las catástrofes", y la jornada será coordinada por la Estrategia internacional para la reducción de los desastres, de la ONU, y la Organización Meteorológica Mundial. El IRC International Water and Sanitation Centre ha establecido un sitio web sobre el Día Mundial del Agua y está instando a la gente a que informe de las actividades que prevea para esa fecha. En ese sitio web se incluye información sobre el Día Mundial del Agua de años anteriores y una Guía práctica de fomento para la celebración del año 2004. Véase www.worldwaterday.org.

EL AGUA: UN DERECHO DEL CONSUMIDOR

El tema elegido este año para el Día Mundial de los Derechos del Consumidor , el 15 de marzo, fue "El agua es un derecho del consumidor". Consumers International (CI), la confederación mundial de organizaciones de consumidores, ha elaborado una publicación especial titulada Waterworks: A consumer advocacy guide to water and sanitation [Purificadora de agua: una guía del consumidor para la defensa del agua y de los servicios sanitarios], que se orienta a las áreas en que están más centradas las organizaciones de consumidores. Este conjunto de 20 hojas informativas trata de las cuestiones relativas al acceso, la propiedad, el suministro, los costos, la política pública y el medio ambiente, partiendo de las experiencias de miembros de la CI en todo el mundo. La versión completa del documento está disponible en español, francés e inglés en el sitio web de la CI, en formato pdf: http://www.consumersinternational.org/document_store/Doc1026.pdf.

JUEGA LIMPIO EN LAS OLIMPIADAS

La CIOSL ha desplegado, junto con Oxfam y la Campaña de Ropa Limpia, la de "Juega limpio en las Olimpiadas". Esta campaña se centra en las empresas fabricantes de ropa deportiva internacional que están violando los derechos de millones de trabajadores, en una carrera por llenar las tiendas con sus productos más recientes a tiempo para los Juegos Olímpicos de agosto de 2004. Las empresas imponen condiciones casi imposibles a los suministradores para que entreguen los productos rápidamente y a bajo precio, forzándolos a que obliguen a su personal a trabajar más y más por una remuneración cada vez peor. A algunos trabajadores/-as se les pagan unos USD 4 por día cuando hacen zapatos deportivos que se venden por más de USD 100 por par. Véase www.fairolympics.org.

NUEVO BOLETÍN DE LA ISP: ¡ EQUIDAD DE REMUNERACIÓN YA!

¡ Equidad de remuneración YA! es un boletín electrónico que publicará la Internacional de Servicios Públicos como parte de su campaña por la equidad de remuneración. Saldrá cada dos meses, en español e inglés. Las personas interesadas pueden suscribirse en línea, en el sitio web de la ISP, o escribiéndonos a: equality@world-psi.org. El primer número del boletín se publicará la semana próxima.

¡ Equidad de remuneración YA! se ocupará de los asuntos y logros relacionados con la equidad, incluidas las acciones sindicales para fomentar la equidad de remuneración, las cuestiones de negociación colectiva, los programas de evaluación de trabajos y la formación y capacitación, lo mismo que de las investigaciones y publicaciones de actualidad. También comprenderá los hechos legislativos pertinentes y las iniciativas de gobiernos y empleadores. Esperamos que encuentren útil el boletín para su propio trabajo a favor de la equidad de remuneración, y les rogamos que nos envíen sus aportaciones y comentarios sobre la publicación.

¡ VISADOS!

El personal de la ISP responsable de la administración relacionada con las reuniones y su organización, es consciente de la dificultad creciente de conseguir visados que encaran participantes en reuniones. En una reciente, cerca del 20% de las personas cuya participación se esperaba no pudo asistir porque no logró obtener su visado a tiempo.

Esta cuestión se ha convertido en un problema cada vez mayor. Sugerimos a las afiliadas que soliciten sus visados apenas reciban la invitación a una reunión de la ISP. Los requisitos de visado varían de un país a otro; pero todos tenemos que mostrar un pasaporte válido (muchas veces se exige una validez hasta un mínimo de seis meses después de la fecha de solicitud del visado) y una invitación a la reunión.

Powered by List Builder

To unsubscribe follow the link:

<http://lb.bcentral.com/ex/sp?c=12331&s=0D27A2F3B9BCEAD7&m=373>